

Ltd. KVD Allroggen bestätigte auf Nachfrage der Vorsitzenden, dass der Antrag in den Haushaltsberatungen der Fraktionen behandelt werden solle. Der Antragsteller habe in der Sitzung des Ausschusses für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen am 26.10.12 auch zugesagt, den Antrag bis zu den Haushaltsberatungen zu konkretisieren. Daraufhin stellt die Vorsitzende das Einvernehmen der Mitglieder des Sozialausschusses fest, diese Thematik zunächst in den Haushaltsberatungen der Fraktionen zu behandeln.